
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

６／２４（木） 鈴木美伸 佐々木ナオミ 植田理都子 奥山孝二郎 

６／２５（金） 杉山三郎 安野裕子 小松久信 加藤仁司 

６／２８（月） 大村 学 檜山智子 原田敏司 田中利恵子 

６／２９（火） 関野隆司 木村信市 谷神久雄  

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 

 

○一般質問項目 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 

１ 番   

鈴木美伸 

１ 市長のマニフェストの進捗状況について 

（１）進捗の評価結果について 

（２）２年間の成果と今後の課題等について 

２ 今後の重要施策の位置付けについて 

（１）市民ホール、お城通り地区再開発事業、小田原地下街、公共施設の耐震

工事等の優先順位等について 

３ 本市の職員の採用について 

（１）採用状況等について 

（２）採用計画について 

４ 公共工事における請負業者の資金繰りについて 

（１）建設業者の経営状況の実態の把握について 

（２）中間前払金について 

２ 

 

１５番 

 佐々木ナオミ 

１ 小田原地下街について 

（１）再開に向けた検討状況について 

２ ケアタウン構想について 

（１）市長のマニフェストでの「ケアタウン」との違いについて 

（２）障がいのある児童・生徒への支援の位置づけについて 

３ 小田原市有機農業推進計画について 

（１）計画の具体的な目標について 

（２）具体的な取り組みについて 



３ 

 

１８ 番   

植田理都子 

１ 市長任期の折り返し点にあたって 

（１）小田原駅・小田原城周辺まちづくりについて 

  ア 小田原地下街の再生について 

  イ お城通り地区再開発事業について 

  ウ 三の丸地区の整備について 

（２）財政健全化への取り組みについて 

  ア 直面する財源課題について 

  イ 債務残高縮減の見通しについて 

４ 

 

９ 番   

奥山孝二郎 

１ 本市における財源確保の施策等について 

（１）現状について 

（２）広告収入等について 

（３）アークロード等の有効活用について 

２ 市公共施設の耐震問題及び今後の機能配置等について 

（１）耐震問題等について 

（２）機能配置及び執務環境整備等について 

５ 

 

１２ 番   

杉山三郎 

１ 今後の財政運営方針について 

（１）現況と見通しについて 

（２）新たなる財源確保策について 

２ 来年度スタートする新総合計画について 

（１）今までの実績と評価について 

（２）基本構想、基本計画素案について 

３ 本市の懸案事業について 

（１）市民ホール、お城通り地区再開発事業、小田原地下街について 

（２）株式会社ジーエス・ユアサコーポレーション小田原事業所跡地について 

（３）少年院・保健所跡地について 

（４）日本たばこ撤退について 

６ 

  

６番 

 安野裕子 

１ 小田原市行財政改革検討委員会平成２１年度報告書で示した提言を受け

ての行政の対応について 

（１）市民と行政の情報共有について 

（２）市民によるモニタリングについて 

２ 生ごみ堆肥化事業について 

（１）モデル事業「生（いき）ごみ小田原プロジェクト」の進捗状況等につい  

  て 

（２）生ごみ堆肥化事業とまちづくりについて 

（３）普及・啓発活動について 



７ 

 

１０番   

小松久信 

１ 「食品循環資源の再生利用等の促進に関する法律」通称「食品リサイクル

法」に対する本市の取組みについて 

（１） 一般家庭から出る生ごみの対応について 

（２） 公共的施設等から出る生ごみの対応について 

（３） 企業等から出る生ごみの対応について 

２（１）選挙に伴う、投票所等のバリアフリー化について 

８ 

 

１３番 

加藤仁司 

１ 県西地域合併検討会終結後の本市の行方について 

（１）神奈川県西部広域行政協議会について 

（２）合併の可能性について 

２ 本市観光客等への対応について 

（１）駐車場誘導について 

（２）ＥＶ（電気自動車）への対応について 

（３）今後の駐車場対策並びに小田原城跡内整備について 

９ 

 

７ 番   

大村 学 

１ 小田原こどもの森公園わんぱくらんど、他の駐車場有料化とその後の状況

について 

（１）来園者数の推移は 

（２）駐車場料金について 

（３）辻村植物公園といこいの森との共存共栄について 

（４）本市の施設としての今後の方針、展望を問う 

 

１０ 

 

１６番 

檜山智子 

１ 昨年の事業仕分けをふまえた市の事業見直しの現状と今後について 

（１）外郭団体への補助金の在り方について 

（２）サービス提供事業の見直しについて 

（３）啓発事業の見直しについて 

（４）今後の事業評価体制の整備と結果公表について 



１１ 

 

２５番   

原田敏司 

１ おおとり保育園廃園問題について 

（１）独立行政法人国立印刷局との交渉は進展しているか 

（２）おおとり保育園の現状はどうなっているか 

（３）園児の保護者への対応はどうなっているか 

２ 富士見小学校放課後児童クラブについて 

（１）富士見小の隣接地に建設予定の有料老人ホームの中に、放課後児童クラ 

ブを設置する計画は今どうなっているか 

３ 小田原市洪水ハザードマップに関連し 

（１）洪水ハザードマップをつくった目的とその活用方法について 

（２）洪水ハザードマップを発表したことにより、市民からどのような意見・ 

要望が出されているか 

（３）下菊川下流の国道１号近傍など洪水発生の危険性の高い区域に対し、洪 

水防止対策を研究・検討していく必要があるのではないか 

１２ 

 

２７番   

田中利恵子 

１ 生活保護制度について 

（１）市民のくらし、制度をめぐる国の実態がある中で市長はどのように事業

推進をしていくのか、その政治姿勢について伺う 

（２）査察指導員、ケースワーカー等現業職員の置かれている現状とその改善

について 

２ 高齢者保養費について 

（１）平成２２年度で事業を廃止するとあるが、ぜひ継続すべきと考える。見

解を伺う 

１３ 

 

２６番   

関野隆司 

１（１） 加藤市長の所信表明や施政方針が他都市で使用されている事に対し

て市長の見解を伺う 

２ 梅の凍霜害に対する小田原市の対応と今後の対策について伺う 

（１）今迄の対応について 

（２）これからの対応について 

３ 市内小田急線及び御殿場線の踏切の拡幅と安全対策について伺う 

（１）小田急線について 

（２）御殿場線について 

１４ 

 

５ 番   

木村信市 

１ 本市のまちづくりの目標について 

（１）明日の小田原はどのようなまちづくりをめざすのか 

（２）第６１回全国植樹祭が残したものについて 

２ まちづくりのプラスとマイナスを考える 

（１）主要な道路、公共建築物の整備等に関して 

（２）土地利用、用途地域の見直しに関して 

（３）各地域の誇り（特色）と資源・財産に関して 

（４）巨大墓地（霊園）計画の本申請受理と問題点に関して 

（５）市町合併検討結果と今後の方策に関して 



１５ 

 

２４ 番   

谷神久雄 

１ 本市の直面する三大事業計画と新総合計画について 

（１）三大事業（市民ホール・お城通り地区再開発事業・小田原地下街）の現

状及び新総合計画との整合性について 

（２）市長が言われる、持続可能な市民自治のまちづくりとは 

（３）新総合計画で目指すべきものは、どういうものか 

ア 商工業の誘致で活性化・人口の増加等を目指すべきと考えるが、市

長の考えは 

イ 競輪事業の存続への努力を求めるが市長の考えは 

ウ 飯泉土地区画整理事業の促進について 

２ 市政の活性化と発展に向けた、本市職員の労働条件の維持向上と組織的運

営の必要性について 

（１）国が示す「新しい公共」において、公務員の働き方の見直しを目指そ 

うとしているが、どのように受け止めているか 

（２）本市の一般職員の労働時間をはじめとする労働条件と、あるべき組織運

営について 



 


